



INFO PRESSE

Date : 09/10/2024

De la part de Cabinet du maire
06 16 04 43 10 - a.demoz@mairie-chambery.fr

Thierry Repentin reçu par la nouvelle ministre du logement

Thierry Repentin a été reçu ce mercredi 9 octobre au matin par Valérie Létard, ministre du Logement et de la Rénovation Urbaine. Cet entretien a été l'occasion d'attirer l'attention de la ministre sur plusieurs dossiers chambériens sur lesquels un accompagnement de l'État est attendu.

Thierry Repentin se félicite de l'assurance par la ministre du financement des opérations de rénovation énergétique de la dizaine de copropriétés à l'échelle de Grand Chambéry qui ont délibéré pour entamer les travaux. Près de 300 logements sont ainsi concernés dans l'agglomération.

Cet entretien a aussi permis au maire de Chambéry de remettre sur la table plusieurs projets qui relèvent de la politique de la ville et sur lesquels la commune est en attente d'une décision nationale. Il s'agit notamment du déblocage de crédits pour la création d'un poste de police sur le quartier des Hauts-de-Chambéry sur lequel un engagement avait été pris par Gérard Darmanin, mais qui ne s'était pas concrétisé.

Thierry Repentin a aussi plaidé pour la nécessaire préservation des dotations des collectivités territoriales - dont l'implication dans les politiques du logement est essentielle - au lendemain d'une annonce qui laisse entendre qu'elles seront malmenées par la prochaine loi de finances, ce qui met en péril leur capacité à investir. Il a particulièrement insisté sur la situation des communes urbaines qui touchent la dotation de solidarité urbaine et de cohésion sociale (DSU) en raison des besoins accrus de leur population.

"Valérie Létard, qui a l'expérience d'une élue locale, a été très à l'écoute sur les différents sujets évoqués. Je me félicite des prochaines avancées pour le territoire permises par cet échange." explique Thierry Repentin.